

Si me perdiera en una isla desierta...

Buscaría inmediatamente agua para asegurarme la supervivencia muchos días. Intentaría fabricarme algún arma poder cazar tanto en tierra como en el agua.

Posteriormente construiría una cabaña que me diera cobijo y algo de comodidad por las noches. En cuanto tuviera tiempo crearía fuego cerca de la cabaña para que me proporcionará calor por las noches y me ayudará a cocinar.

Buscaría una botella o recipiente similar en la isla para mandar mensajes a la familia. Como se que la compañía es importante en estas condiciones intentaría hacerme amigo de algún animal, para así convertir los días en más ameno.

Por último, mantendría la mente fría y aislada para no sufrir la tentación de volver a esa vida tan aburrida y estresante de antes.

Autor: Mario Ojeda Toro